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Neugründung Arbeitsgruppe "Runder Tisch" 
hier: Gemeinsamer Antrag von Grüne/offene Liste und FWG 
 
 
Gemeinsamer Antrag Grüne/offene Liste und FWG: 
 
 
Wir beantragen die Neugründung eines “Runden Tisches“, der sich mit den Themen 
Arbeit, Arbeitsmarktintegration von Migranten sowie der Vernetzung der haupt- und 
ehrenamtlichen Akteure auf lokaler Ebene befasst. 
 
Begründung: 
Die Integration von Migranten in den Arbeitsmarkt stellt eine Herausforderung dar, da 
oft Vorurteile und bürokratische Hürden den Prozess erschweren. Ein “Runder 
Tisch“, der sich gezielt mit diesem Thema befasst, kann innovative Ansätze entwi-
ckeln, um die Arbeitsmarktchancen für Migranten zu verbessern und gleichzeitig den 
Bedarf der Wirtschaft an qualifizierten Arbeitskräften zu decken. 
Hierbei ist die Vernetzung lokaler Akteure unser Anliegen. Wir wollen weg von der 
bürokratiezentrierten zur menschenzentrierten Vorgehensweise. Das Unterstüt-
zungsangebot ist groß, aber wie bei einem Puzzle müssen die einzelnen Teile zu-
sammenpassen. Die Anerkennung von Schul- und Ausbildungsabschlüssen, aber 
auch die praktische Erprobung von Kenntnissen muss einhergehen mit der bürokrati-
schen Begleitung von arbeitssuchenden Menschen. Hier auf lokaler Ebene Unter-
stützung zu leisten und Vorgehensweisen zu entwickeln ist unser Ansinnen. 
Die Workshops zur Fortschreibung des Integrationskonzeptes haben klar gezeigt, 
wie schwierig es für Unterstützer ist, einzelne Menschen zu einer guten Arbeits-
marktperspektive zu bringen. Hier das gemeinsame Wissen über Ansatzpunkte und 
Angebote zu bündeln wird eine schnellere Integration in den Arbeitsmarkt fördern. 
 Wir bitten die Neugründung dieses “Runden Tisches“ zu unterstützen, um gemein-
sam an zukunftsweisenden Lösungen für die Stadt zu arbeiten. 
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Ute Hatzfeld-Baumann    Tanja Mester 
 
 
 


	Gremium
	Beratungsfolge
	Beschlußvorschlag
	Sachverhalt

